

岡谷市公共施設のあり方検討に対する市民意見まとめ

191116

No	受付日	提出場所	住所	意見等
1	10.12	カルチャー	岡谷市加茂町	奉仕活動で、やまびこ公園で奉仕活動のゴミ拾いをしました。ゴミも少なく管理されていて、来園者のマナーも良いと関心した。春は桜が目を楽しませてくれますが、秋にはモミジがほしいと思う。塩嶺御野立公園には観光バスを見受けるが、やまびこ公園では見られない。何年後かにモミジの名所として全国に知られるくらいにしたらどうか。
2	10.12	駅前	岡谷市中央町	月2回カルチャ - センターの研修室を使っている。予約をとるのに決まった時間にならないとシャッターが開かず、冬は外で待つのが寒い。バスで早く着く人もいる。
3	10.19	FAX	岡谷市長地権現町	長地公民館の成人学校からサークルを発足し定期的に使用している。3年間の施設使用料免除のおかげで低価格のサークルに参加できる。施設利用料アップによりサークル活動が継続できなくなると願う。施設利用料免除の継続を強く希望する。
4	10.31	諏訪湖ハイツ	岡谷市山手町	諏訪湖ハイツの張り紙をもっと見やすく作ってほしい。公衆電話が端すぎてわからなかった。
5	10.31	メール	岡谷市川岸上	市が運営する風呂が近距離で2箇所あるのは無駄だと思う。市営プールも利用促進の動きがなく、学校のプールだけでも問題ない。射撃場は全く必要のない存在だと思う。野球場も予算をつけて維持するのは考え物で、学校や湖畔のグラウンドなどを効率よく使うことを考えてほしい。 スケートリンクは民間が介入しているせいか頑張りが見える。夏のイベントや運動場での利用など工夫し、学校授業も行われ、大会には県外からも選手が来て認知されている。スケートリンクは維持し、スケート発祥の地として岡谷市を代表する施設は大事にしてほしい。
6	11.05	郵送	岡谷市長地梨久保	岡谷市といえばスケートのまちというイメージがある。身近な場所で手軽にできるスケートは、市民なら誰もが体験でき、体に身につけているべきである。オリンピックでの諏訪出身者の活躍もあり、後世に受け継いでいくためにも必要な施設である。
7	11.08	市役所	岡谷市山下町	地方の格差、地方再生が課題になっているとき、行財政改革プランで公共施設のあり方を検討するのは喫緊事である。市街地が狭隘な当市では新規開発が望めず、既存施設の有効再利用しか方法はない。すべての施設について、市民の目線に合ったものか、税金投入の価値があるか、費用対効果を考えているかなどを基準に検討をされたい。 ・ 施設の設置目的が明示されているが、時代の流れで薄らぎ利用度が低下しているものがある。老朽化と合せて抜本的に見直す。 ・ 国県の補助や助成で、利用目的が制限されているものがあり、利用度が低下したり、遊休化しているものがある。他事業との併用など補助金を一部返還しても得策ではないか。 ・ 国県から譲渡された施設を無理をして運用してきた。旧蚕糸試験場など本当に必要なものが慎重な検討を望む、など。
8	11.16	FAX	岡谷市神明町	1回100円の駅前駐輪場は、通年利用の高校生は年間1万円の定期の購入をかなり強く勧められるが、80～90回しか使わない。諏訪市や茅野市の駅前駐輪場は無料で、同じ通学区で差がありすぎる。 また、定期では1年間場所が指定されるため、1階と3階では不公平感がある。料金に差をつけるなど配慮をお願いしたい。
9	11.16	諏訪湖ハイツ	岡谷市山手町	諏訪湖ハイツを一日借り、清潔で幸せに思う。ごみの片付けでは協力に感謝する。